## 入選

## 「言語を超えた思いやり」テーマ:未来のための今を生きる

和歌山県・智辯学園和歌山高等学校1年 中尾航

始まっているように思える。 している留学生もいる。そして、そこに新しい「共に生きる社会」もうと、日本語ではない言葉が耳に入ってくるのだ。日本の介護を勉強な町にも国際化の波が来ていることを僕は感じている。通学で駅を使ナショナル」という言葉は出てこないだろうと思う。だが、この小さ時、返ってくる答えは「梅」「みかん」……だろうか。そこに「インター時、返っているように思える。

ばあさんは涙を流していたそうです。 日さんだと思っていますから。大丈夫です」と話し、それを聞いたおにも国にお母さんがいます。大丈夫です。田中さんは、私の日本のおたおばあさんがいたそうです。そのおばあさんにアブディさんは「私ムツを交換しようとすると、恥ずかしがって「嫌だ、嫌だ」と拒否しムツを交換しようとすると、恥ずかしがって「嫌だ、嫌だ」と拒否しれ歌山の介護施設で働いているインドネシア人のアブディさんが、和歌山の介護施設で働いているインドネシア人のアブディさんが、

いかと思う。アブディさんの言葉が持つ優しい破壊力、言葉にのせるり包みこむような優しさが、恥ずかしさやつらさの殻を破るのではないではなく、人間性の問題だと思った。相手の気持ちにいかに寄りないではなく、人間性の問題だと思った。相手の気持ちにいかに寄りないではなく、人間性の問題だと思った。相手の気持ちにいかに寄りないではなく、人間性の問題だと思った。相手の気持ちにいかに寄りくはガツンと衝撃を受けた。自分はとっさにそう言えるだろうか僕はガツンと衝撃を受けた。自分はとっさにそう言えるだろうか

相手への思いやり……。僕は話を聞きながら、考え込んでしまった。るかではないかと気づかせてくれた。

けられ、助けて、立場が変わる。オムツ交換で涙を流したのも現実。漢字を教えてくれるのも現実。助んずいへん)』の漢字をたくさん教えてくれます」とも話してくれた。アブディさんは、「そのおばあさん、私に『★ (きへん)』や『氵 (さ

努力をしたい。 駕 (りょうが) する。アブディさん、李君、僕はいろいろな人と共に雾 (りょうが) する。アブディさん、李君、僕はいろいろな人と共に李君からラインが届いた。誰かを思いやる気持ちは、言葉の壁をも凌「台風、大丈夫でしたか」。先日、僕の家にホームステイをしていた